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DELIBERAZIONE  N° 193   DEL 02/12/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  30/11/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 02  del mese di Dicembre alle ore 10,05 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 1330991 del  24/11/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  X 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 9 1 

 

Presiede la seduta: Il Vice Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 02/12/2020 10:25:59 CET

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 03/12/2020 08:57:21 CET

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 30/11/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Prester, Quartararo, Tarantino  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  9 

 

Votanti     n.°  9 

 

Voti favorevoli  n.°  9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 30/11/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 30/11/2020 

L’anno 2020, il giorno trenta, del mese di Novembre, alle ore 9,00, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto 

Legge n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato 

delle Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 

marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di 

convocazione prot. n.° 1330991 del 24/11/2020, per procedere alla trattazione degli 

argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta, Vice Presidente Andrea Gulemi.  

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo, Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,36, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi,Ilardi  

Quartararo Rappa , Tarantino e Terranova. Risultano presenti 8  Consiglieri. 

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri: 

Bruschetta, Tarantino  e Terranova.  La nomina dei suddetti scrutatori è approvata 

all’unanimità dei presenti.  

• Si passa al I punto all’O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

dando lettura di una mail, pervenuta da parte dell’Azienda AMG, avente per 
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oggetto“Ripristino illuminazione pubblica in Via Brasca”, con cui si 

comunica che i tecnici hanno riscontrato un  guasto di grossa entità al 

circuito, la cui riparazione è in corso e, poiché i pezzi sono ormai fuori 

produzione, saranno riparate da aziende del nord Italia.   

Si prosegue con la lettura di alcune richieste presentate dai Consiglieri al 

Presidente per il successivo inoltro alle aziende competenti: 

• “Richiesta ripristino punti luce in Via Orsa Minore n.° 11”, a firma del 

Consigliere Bruschetta; 

• “Richiesta urgente rimozione rifiuti ingombranti in Via Campisi, incrocio 

Via Giovanni Bocchieri (postazione RSU)”, a firma del Consigliere 

Quartararo; 

•  “Richiesta urgente ripristino o sostituzione cassonetto raccolta rifiuti RSU 

danneggiato in Via Campisi n.° 24/C”, a firma del Consigliere Quartararo; 

• “Richiesta ripristino segnaletica verticale e orizzontale in Via del 

Pellicano, incrocio con Viale Regione Sud-Est”, a firma del Consigliere 

Gulemi; 

• “Richiesta rifacimento strisce pedonali in Via Oreto (nel tratto compreso 

tra il ponte monumentale e Via Buonriposo)”,  a firma del Consigliere 

Quartararo; 

• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Santa Maria di Gesù, civico 

n.° 98”, a firma del Consigliere Terranova; 

• “Sollecito ripristino punti luce spenti in Via Santa Maria di Gesù, in Via 

Brasca e in Via Falsomiele”, a firma del Consigliere Terranova; 

• “Richiesta ritiro rifiuti ingombranti in Via Guadagna, altezza del civico n.° 

1, lasciati nei cassonetti RSU”,  a firma della Consigliera Rappa;  
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• “Richiesta pulizia aiuola spartitraffico lungo tutta la Via Sebastiano La 

Franca”, a firma della Consigliera Rappa; 

• “Sollecito ripristino n.° 5 punti luce spenti in Via Papa Giovanni XXII”, a 

firma del Consigliere Tarantino. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che intende affrontare 

una problematica in merito  all’invio di alcune cartelle esattoriali da parte 

dell’amministrazione:  infatti, un signore anziano si è visto recapitare cinque cartelle 

ciascuna di cinquecento euro. Esaminando le cartelle, è emerso che l’ufficio non ha 

tenuto conto di molte variazioni denunciate dal cittadino, come il comodato d’uso 

dell’immobile e altri  cambiamenti, ovvero la composizione del nucleo familiare; 

forse per questo, molti cittadini sono costretti a recarsi in ufficio, con le immaginabili  

difficoltà in questo periodo di covid, dove tutto si complica; infatti, l’ufficio riceve su 

prenotazioni e si sa  che la gente anziana non sa usare i supporti informatici. 

Il Presidente evidenzia che è un ripetersi della situazione verificatasi lo scorso 

anno: l’Assessore al Bilancio, D’Agostino, aveva creato un ufficio, sottraendo il 

personale delle varie Circoscrizioni, per poi creare in ogni circoscrizione lo sportello 

TARI, per dare delucidazioni in merito alle cartelle. Il gruppo di lavoro è stato 

formato ma, a quanto pare, non ha avuto l’esito sperato: la formazione è stata fatta ma 

nelle circoscrizioni lo sportello non è mai stato aperto. Le variazioni dovrebbero 

avvenire in automatico, invece le pratiche non vengono aggiornate in base alle  

dichiarazioni dei cittadini: questo crea confusione e complica il servizio.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che specifica che sono 

bravi e solerti gli uffici quando devono inviare le cartelle da pagare ma, quando si 

tratta di apportare le varie modifiche, occorre tempo; in un periodo normale, si poteva 

anche accettare ma, in questo periodo di covid, è un verso problema fare spostare la 

gente, soprattutto gli anziani.  
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Il Presidente chiarisce che l’impiegato può istruire la pratica ma non la può 

definire: spetta al funzionario controllare le varie pratiche , se è il caso, autorizzare lo 

sgravio. 

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, che conferma   quanto detto 

dal collega Quartararo circa l’invio di cartelle errate; ricorda che l’Assessore 

D’Agostino aveva detto che le variazioni potevano farle anche i CAF, inviando una 

mail con posta certificata all’ufficio Tributi. Molti CAF però approfittano della buona 

fede dei cittadini. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che vuole affrontare la 

questioni dei rifiuti. Riferisce di aver fatto un sopralluogo nelle varie vie della 

Circoscrizione, constatando che il quartiere trabocca di spazzatura e che le lamentele 

della gente sono tante, perché si trovano davanti ai portoni delle loro abitazioni i 

cassonetti strapieni e le discariche a cielo aperto. Vuole sapere se la RAP abbia un 

piano di recupero. 

Alle ore 10,01 entra in collegamento il Consigliere Prester. Risultano presenti 

9 Consiglieri.   

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che fa presente che la 

situazione dei rifiuti in città è grave: vista l’enorme quantità di rifiuti è necessario che 

intervengano le pale meccaniche; infatti, in Via Paratore, stamattina, ve n’era una, ma 

occorre fare un piano programmatico, in modo da rivedere i percorsi lavorativi e 

organizzativi di tutta la filiera, altrimenti si sarà costretti a convivere con 

l’immondizia. 

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, che pensa che la soluzione 

potrebbero essere i termovalorizzatori, perché milioni di tonnellate di rifiuti hanno 

bisogno di una organizzazione diversa. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che condivide lo sfogo dei 

colleghi: non è la prima volta che la città si riduce ad una discarica ma 
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l’amministrazione è puntuale ad inviare la tassa dei rifiuti, anche se il servizio non 

viene svolto. 

Alle ore 10,09 esce il Consigliere Quartararo. Risultano presenti 8 

Consiglieri.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Terranova, che aggiunge che, oltre 

che il disservizio della RAP, bisogna menzionare anche l’illuminazione pubblica non 

funzionante in Via Brasca, in Via Santa Maria e in Via Falsomiele, dove dovrebbe 

funzionare a lampade alterne mentre invece non funziona affatto; è trascorso più di 

un mese dalla richiesta presentata per  il ripristino ma, ancora oggi, non è stata 

ripristinata .La risposta pervenuta oggi è identica a quella pervenuta il 23 settembre. 

Occorrerebbe programmare un ammodernamento dei pali, in quanto sono vetusti.  

Si passa al II punto dell’O d. O ovvero “Approvazione verbale relativo alla 

seduta precedente”, con la lettura del verbale relativo al giorno 25/11/2020, 

approvato alle ore 10,26, per appello nominale, il cui esito è il seguente: Presenti: 8; 

Votanti: 8; Voti Favorevoli: 8. 

Esauriti gli argomenti, alle ore 10,27, il Presidente chiude la seduta.             

            Il Segretario                      Il Presidente 

Maria Concetta Calderone              Andrea Gulemi  

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 02/12/2020 10:24:37 CET

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 03/12/2020 08:56:44 CET

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X x

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 02/12/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 30/11/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N. 193 DEL 02/12/2020" è stato 

pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 03/12/2020 al 

13/12/2020. 

Id. pubblicazione 16493/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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